

#PERSONENVERKEHR #ÖKOLOGIE 01. August 2018

# Herzlichen Glückwunsch, Schweiz!

Die EVG gratuliert nicht nur zum Nationalfeiertag am 1. August. Sondern auch dazu, dass die Schweizerinnen und Schweizer seit Jahren einen wunderbaren Titel innehaben und laufend verteidigen: **Europameister im Bahnfahren.**



Die Zahlen sprechen für sich. 2.450 Kilometer legt jede/r Bürger/in der Schweiz im Schnitt pro Jahr mit der Bahn zurück. In Deutschland: 1.110 Kilometer. Und: Kein Land in Europa investiert so viel in die Schieneninfrastruktur wie die Schweiz (jedes Jahr 362 Euro pro Kopf – im Vergleich zu 69 Euro in Deutschland).

Weitere Gründe für den Boom des Bahnfahrens in der Eidgenossenschaft: Die Züge fahren im Takt, die Fahrpläne auf kurze Umsteigezeiten getrimmt.

Dahinter steht die bewusste Entscheidung der Politik und der Bevölkerung, die Schiene als Verkehrsträger bewusst zu fördern und sie als Rückgrat des

Verkehrssystems zu betrachten. Davon können manche anderen Länder etwas lernen. In diesem Sinne sagen wir: Herzlichen Glückwunsch, Schweiz!